



Rechazan los legisladores a Carlos Joaquín como embajador

PATRICIA RAMIREZ

La Comisión Permanente frenó la aprobación de la designación de Carlos Manuel Joaquín González como embajador de México en Canadá, luego de que no se logró la votación calificada para que fuera considerada de urgente resolución.

La propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador fue enviada a comisiones, con 18 votos a favor, 16 en contra y una abstención, por lo que deberá seguir el procedimiento ordinario y será hasta el próximo año cuando pueda ser sometida nuevamente a la consideración de la Comisión Permanente.

Durante la primera sesión, diputados y senadores recibieron el oficio remitido por la Cámara de Senadores con la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, la que finalmente fue enviada a comisiones.